

El padre Richard les explicó a los estudiantes el significado de que esta reliquia esté peregrinando por la diócesis.



Con ilusión y esperanza, abuelos del hogar de ancianos recibieron la reliquia.



Reliquia de la Santa Cruz

LLEGANDO A CADA RINCÓN DE LA COMUNA DE SANTA CRUZ



Los niños recibieron la reliquia con creces confeccionadas por ellos.

Conscientes de que es una oportunidad única, niños, jóvenes, adultos y ancianos quisieron manifestar su fe participando de las liturgias y misas en que estuvo presente la Reliquia de la Santa Cruz de Cristo, que con motivo del centenario de la diócesis está peregrinando por todas las parroquias. Es así como desde el 26 de julio estuvo en la comuna de Santa Cruz, primero peregrinando por la parroquia del mismo nombre y luego por la Parroquia Jesús Buen Pastor. La comunidad de la Parroquia La Santa Cruz, junto a su párroco, padre Richard Knuckey, establecieron un intenso programa de actividades, llevando la reliquia a colegios, a la municipalidad, a bomberos, a dependencias del hospital y a hogares de ancianos.

La llegada de la reliquia fue recibida con entusiasmo por estudiantes, docentes y asistentes de la educación, de distintos establecimientos de la comuna. "La presencia de la Reliquia de La Santa Cruz nos invita a reflexionar sobre nuestra fe y a seguir construyendo una comunidad basada en el respeto y la solidaridad", señalaron en el liceo María Auxiliadora. Las capillas fueron otro lugar a donde peregrinó y fue recibida con fervor por los feligreses, que tuvieron la oportunidad de estar en contacto con esta pequeña astilla de la cruz de Cristo y reflexionar sobre el significado de la cruz en sus vidas.

El 2 de agosto, la reliquia fue llevada hasta la Parroquia Jesús buen Pastor de esta ciudad, donde estuvo hasta este 9 de agosto.

NI EL MAL TIEMPO DESANIMÓ A LOS SANTACRUZANOS PARA PARTICIPAR EN LAS DISTINTAS INSTANCIAS PROPICIADAS POR LA PARROQUIA LA SANTA CRUZ, PARA VENERAR LA RELIQUIA DE LA CRUZ DE CRISTO, QUE PEREGRINÓ POR LA COMUNA ENTRE EL 26 DE JULIO Y EL 2 DE AGOSTO.



Miembros de la Cámara de Comercio también participaron de esta peregrinación.



El 2 de agosto la Reliquia fue llevada hasta la Parroquia Jesús Buen Pastor, donde comenzó también a peregrinar.



Con devoción los fieles manifestaron su fe ante la reliquia de la Cruz en las capillas.



Personal de hospital de Santa Cruz participó en liturgia con la reliquia.